

TTC 創立 20 周年記念シンポジウムについて

TTC 企画担当
内藤 郁夫・佐藤 文香

社団法人情報通信技術委員会（TTC）は、電気通信全般に関する標準化と標準の普及を行う民間標準化機関として 1985 年（昭和 60 年）に電信電話技術委員会として発足してから、創立 20 周年を迎えました。これを記念して、「次世代ネットワーク（NGN）構築に向けた標準化を考える」と題して、テクニカルシンポジウムの開催を致しました。



受付状況

当日（2005 年 11 月 1 日）は、天候にもめぐまれ会員、OB の皆様を中心に 300 名を超える方々に参加をいただくことができ、盛況のうちに開催することができました。

来賓に松本 総務省技術総括審議官を迎えて激励をいただきました。シンポジウムでは、将来の TTC 標準化活動の方向性を考える上で重要な課題として、NGN の標準化をとり上げ、最初に国内外の主要オペレータの NGN 構想及び放送事業者から次世代ネットワークへの期待についての講演、引き続き韓国および中国の標準化機関（SDO）の事務局長から各国の標準化状況・戦略の紹介、これらを踏まえて、今後の TTC の標準化の進め方についてパネルディスカッションを行いました。

10 周年がホップで 20 周年がステップ、そして今後の 10 年はジャンプ（飛躍）する期間だという激励の言葉もいただきました。

また、NGN に関しもっと利用者の立場にたった説明、アピールも必要であること。標準化に

関しアジアのコンセンサスを得るような努力をすべきだ等、多くの提言もいただきました

標準化をとりまく環境は厳しいものの、戦略的に重要な役割を持っていることを再確認することができたシンポジウムだったと思います。



TTC 創立 20 周年記念会場内模様

これも参加者の募集、プログラムの作成等にご協力いただいた皆様のご協力の賜物かと思っております。皆様の期待に応えるべく、事務局としてさらに努力を重ねていきたいと思っております。

講演資料は、全て TTC ホームページに記載されているのでご参照下さい。

<http://www.ttc.or.jp/j/info/sympo/index.html>

長期間にわたり、熱心な議論と準備をしていただいた 20 周年記念シンポジウム推進委員会の皆様、特にリーダーの松尾一紀氏（KDDI）、サブリーダーの小森秀夫氏（富士通）、そして、適切なアドバイスをいただいた橋本美智子嬢（ビジョンブリッジ）に感謝の意を表したいと思っております。

20 周年記念シンポジウム推進委員会記録

- 第1回20周年記念シンポジウム推進委員会(2005.3.24)
- 第2回20周年記念シンポジウム推進委員会(2005.4.21)
- 第3回20周年記念シンポジウム推進委員会(2005.5.20)
- 第4回20周年記念シンポジウム推進委員会(2005.6.17)
- 第5回20周年記念シンポジウム推進委員会(2005.7.12)
- 第6回20周年記念シンポジウム推進委員会(2005.7.26)
- 第7回20周年記念シンポジウム推進委員会(2005.8.18)